

## Faurecia als Arbeitgeber ausgezeichnet

**Der Automobilzulieferer Faurecia zählt zu den besten Arbeitgebern seiner Branche. Dies ergab die jetzt veröffentlichte Untersuchung des unabhängigen Top Employers Institutes. Demnach hebt sich Faurecia besonders durch sein ausgezeichnetes Personalmanagement und die herausragenden Arbeitsbedingungen als Arbeitgeber ab. In der Kategorie „Innovationsmanagement“ wurde das Unternehmen zudem mit der vollen Punktzahl bewertet. Faurecia erhält zum vierten Mal in Folge die Auszeichnung „Top Arbeitgeber Automotive“.**

Die prämierten Konzerne gehören laut der Studie zu den Unternehmen, die durch besondere Fähigkeiten in den Kategorien Innovationsmanagement, Karrieremöglichkeiten, Primäre Benefits, Sekundäre Benefits und Work-Life-Balance, Training und Entwicklung sowie Unternehmenskultur deutschlandweit überdurchschnittlich abgeschnitten haben. Alle ausgezeichneten Unternehmen gelten als Vorreiter in ihrer Branche, insbesondere im Umgang mit ihren Beschäftigten und ihren Angeboten für Arbeitnehmer.

Faurecia baut zur Zeit in der Sitzfertigung im niedersächsischen Stadthagen Arbeitsplätze ab. Außerdem plant das Unternehmen die Zusammenlegung der Zentralen für S&D- und Nordeuropa unter einer Leitung. Beide Vorgänge lösen zur Zeit Unruhe an den betroffenen Standorten aus. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

---

The image shows the Faurecia logo, which consists of the word "faurecia" in a bold, white, lowercase sans-serif font. The text is centered within a blue rounded rectangular background. The logo is presented on a white background.

**faurecia**

---